

Spaß pur: Zum ersten Mal Motosurfen ausprobiert!

22.09.2018



Wer Wassersport liebt, für den ist die Interboot in Friedrichshafen das Highlight im September. Denn, neben den ganzen Produktneuheiten zeichnet sich die Veranstaltung vor allem dadurch aus, dass man als Besucher jede Menge ausprobieren kann. Stand-Up Paddling, Wellenreiten, mit Booten fahren und in diesem Jahr und generell zum ersten Mal im Rahmen einer solchen Veranstaltung "Motosurfen". Eine neue Sportart auf einem Surfboard mit Motor. Adrenalin und Spaß pur und, die die es ausprobiert haben, haben es auch nach relativ kurzes Zeit geschafft - für ein paar Sekunden jedenfalls.

Leadin

Wer Wassersport liebt, für den ist die Interboot in Friedrichshafen das Highlight im September. Denn, neben den ganzen Produktneuheiten zeichnet sich die Veranstaltung vor allem dadurch aus, dass man als Besucher jede Menge ausprobieren kann. Stand-Up Paddling, Wellenreiten, mit Booten fahren und in diesem Jahr und generell zum ersten Mal im Rahmen einer solchen Veranstaltung "Motosurfen". Eine neue Sportart auf einem Surfboard mit Motor. Adrenalin und Spaß pur und, die die es ausprobiert haben, haben es auch nach relativ kurzes Zeit geschafft - für ein paar Sekunden jedenfalls. Tim Kuchenbecker hat sich das Ganze mal angeschaut.